
Question écrite au Collège

Objet :  agrandissement de la réserve naturelle de la roselière

A l’occasion des travaux du Conseil communal, il a été dit que l’agrandissement de la réserve
naturelle de la roselière de Neerpede était sérieusement envisagé. On se souviendra que
cette réserve fut l’une des deux crées à Neerpede lors de la précédente législature.

Le Collège peut-il me dire où en est ce projet d’élargissement de la superficie de la réserve et
quels sont les éventuels blocages persistants ? Quand peut-on espérer aboutir dans ce projet
d’agrandissement de la réserve ? 
 
Je vous remercie d’avance pour vos réponses
 

Gaëtan Van Goidsenhoven
 Conseiller communal






